Erstes Kapitel.

Wie Gulliver in das Land der Riesen gelangt. Freundliche Aufnahme im Hause eines Pächters. Ein Mittagessen voll Angst. Die neunjährige Glumbalklitsch wird Gullivers Beschützerin. Sein siegreicher Kampf mit zwei Ratten. Der unheimsiche Ausenthalt in der Schnauze eines Wachtelhundes.

Zwei Monate nach meiner Heimfehr von Liliput versließ ich mein Baterland wieder und bestieg den "Abensteurer", ein Schiff, das bestimmt war, nach den ostindischen Inseln zu segeln. Bis zur Meerenge von Madagaskar war uns der Wind günstig, dann aber erhob sich ein grauenshafter Sturm, der zwanzig Tage lang anhielt und uns so weit nach Osten verschlug, daß selbst der älteste Matrose an Bord nicht sagen konnte, in welchem Teile der Welt wir uns besänden. Unser Schiff war sest und hielt vorstrefslich aus, die Mannschaft war vollkommen gesund, an Proviant sehlte es uns nicht, nur an Trinkwasser litten wir bedeutenden Mangel.

Am 16. Juni 1703 entdeckte endlich ein Schiffsjunge auf dem Hauptmast Land, und am 17. sahen wir deutlich eine große Insel vor uns liegen, mit einer kleinen, in die See vorspringenden Landzunge und einer Bucht, welche